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『47年前の想い出の地』

写真

9月10日にJ3アスルクラロ沼津の応援に、敵地ガンバ大阪U23のホームグラウンドの
吹田スタジアムに赴きました。 場所は、47年前に開催された大阪万博記念公園近傍に位置します。
最寄りの万博記念公園駅に降り立ち、目に飛び込んできたのは、大阪万博シンボルの太陽の塔でした。
周囲は当時の面影を全く留めていませんが、太陽の塔だけが一人当時のまま佇んでおり、若かりし頃を
思い出し懐かしい想いに浸りました。
ゲームは3対2で我がアスルが逆転勝利しました！
10月31日時点で、勝ち点差3で二位につけています。 皆さん応援よろしくお願い致します！

　　　　　　撮影日時： 2017年 9月10日　　　　撮影と文： 技術部　プラントエンジニアリング室　縄田部長



今年は、秋を見つけられないまま、冬に入ってしまった感があります。
富士山も頭に白いものが目立ってきました。
“駿河には過ぎたるものが二つあり 富士のお山に原の白隠”は、あまりにも有名なフレーズです。
その白隠禅師が描いた富士山の賛（絵に添えられた詩文）に、「おふじさん 霞の小袖ぬがしゃんせ
雪のはだへが見度（みと）ふござんす」　とあり、白隠禅師も俗世感があって親近感を覚えてしまいます。
間もなく、真っ白い肌をした“おふじさん”を見ることができるでしょう。

巷では、ドタバタ劇場と化した衆議院選挙が幕を閉じ、予想どおり自民党の圧勝という結果に終わり、
観客にとっては何ともつまらない結果となってしまいました。
経済界では、大手企業の無資格検査問題や検査データ改ざん問題が
発覚し、大きな問題になっています。
不正会計問題もありました。
私ども中小企業がお手本にしてきた大手企業の経営がこのような事態に
陥ったことに、なんともやりきれない気持ちです。
日本の信頼性が崩れ、日本のモノづくりの根幹を揺るがす事態となって
世界が注視しています。
思いますに、企業規模は大であっても小であっても、政治は与党であれ
野党であれ、真摯にコツコツが良いのでしょう。
自分の利益の追及のために今が良ければいいのだ、ではなく他人（ひと）の痛みを理解し、
他人の幸せも考えた行動が必要かと思います。
よく言われる、“自利と利他”の考えでしょうか。
どうも、この辺の基本的な行動理念が失われてしまっているような気がします。

さて、我社は今47期にありまして、ようやく“会社らしく”なってきたなあと感じるこの頃です。
まだまだ多くの課題がありますが、“顧客の創造をとおして、永続的に発展し、社会貢献する”を
我が社の使命とし、みなさんの英知と情熱をもって、愚直に行動し、いい会社づくりに邁進して
いきましょう。

今回は、この辺で。
ご安全に！

今年の初冠雪後の富士山です

代表取締役社長　　赤堀　肇紀　
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愚直にコツコツと

◆真っ白い肌の“おふじさん”

◆信頼性の崩壊 行動理念の喪失

◆我が社の使命
ミッション



皆さん、献血してますか？
社員約70人に対して、献血者は毎回約10人ほど。
多いでしょうか？少ないでしょうか？
ちなみに私は毎回挑戦しています。
（でも、血管が出ない等の理由で受け付けてもらえないことが多いですが・・・）
献血をしたことが無いという方、会社に献血車が来た時にチャレンジし易いと思うので、是非やって
みて下さい。
もちろん、献血に対してのデメリットもあると思いますが、私にとってはメリットの方が大きいと思います。
メリット その1．血液検査がタダでして貰える

その2．粗品が貰える
その3．タダで寄付が出来る
その4．気分が良い
その5．デトックス効果！？

と、いろいろありますが、私的にはその5に注目で、「瀉血（しゃけつ）」という療法を知ってますか？
血を抜くことによって身体の老廃物を一緒に出し、血を新しく作ることで新陳代謝を高める効果が
あるそうです。
医学的には裏打ちされていないそうですが、私的には献血をすると身体が軽くなる感じがします。
どうでしょう、だんだん献血してみたくなってきたんじゃないでしょうか？
次回の献血車が来た時には一緒に献血をしてみませんか？

今回みなさんにアンケートをとり、「サンタクロースを信じていたか？」
「いつ頃まで信じていたか？」を調査しました。

　1. サンタクロースを信じていたか？

60代以上
50代
40代
30代
20代

（有効回答者数：59人）

　2. いつ頃まで信じていたか？

（上記で「はい」と答えた39人）

人数 はい いいえ

9 6 3
14 10 4

14
8

幼稚園に入る前
幼稚園まで
小学校低学年まで

1
13 8 5

15 8 7
8 7

小学校高学年まで

こんな結果でしたが、いかがで
したでしょうか？
どの年代でも信じていた人の
方が多かったですが、比率とし
ては年代で差が出ました。

回答も様々で、小学生まで信じ
ていて6年生のクリスマスの後
に真実を告げられたとか、サン
タのことを知って枕元に靴下を
ぶら下げたけど翌朝何も入って
いなかったとか、色々なエピ
ソードが寄せられました。

～ サンタクロースの巻 ～
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献血のススメ

なんでもグラフで見てみよう！ のコーナー
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